

Zell, Pfäffikon und Affoltern a. A., 14. Januar 2019

KR-Nr. 18/2019

**A N F R A G E** von Markus Schaaf (EVP, Zell), Hanspeter Hugentobler (EVP, Pfäffikon) und Daniel Sommer (EVP, Affoltern a. A.)

betreffend Rettungsgasse jetzt

---

Bei Brand, Unfall und ähnlichen Ereignissen ist es für die Einsatzkräfte von Rettungsdienst, Feuerwehr und Polizei wichtig, dass sie möglichst rasch zum Schadensplatz vorrücken können. Leider verlieren sie nach wie vor viel wertvolle – und oft überlebenswichtige – Zeit, weil die aufgestauten Fahrzeuge keine Rettungsgasse bilden.

Andere Kantone wollen nicht länger auf eine wirksame Informationskampagne vom Bund warten. So ist beispielsweise der Kanton Bern mit einem Informationsvideo selber aktiv geworden, um seine Bevölkerung für dieses wichtige Thema zu sensibilisieren. In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat die aktuelle Situation in den Städten und auf dem Nationalstrassennetz auf dem Gebiet des Kantons Zürichs in dieser Sache?
2. Welche Massnahmen trifft der Regierungsrat, um die Bevölkerung noch stärker für dieses wichtige Thema zu sensibilisieren?

Markus Schaaf  
Hanspeter Hugentobler  
Daniel Sommer

18/2019